
2 Pièces

16 m²

Réf. 85061376

205 000 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)
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Au  dernier  étage  par  ascenseur  d'un  immeuble  en  pierre  de  taille,Un

studio de 13.37m² Carrez, 16.67m² au sol qui se compose comme suit

: Une entrée, un séjour, une deuxième pièce équipée d'une douche et

d'une  kitchenette,  des  WC séparés.Un  balcon  orienté  sud-ouest  offre

une vue dégagée sur l'avenue de Wagram.L'appartement est lumineux

et  jouit  d'un  plan  optimisé  avec  de  nombreux  rangements.Idéal

pied-à-terre ou investissement.Pour toute information et pour le visiter,

vous pouvez joindre Renan Giraud :  +33 0652635444 Honoraires à la

charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de ...

On the  top  floor  by  elevator  of  a  Haussmann  condominium,A  studio  of  13.37m²

Carrez, 16.67m² on the ground, composed as follows : Entrance hall, living room,

bathroom  with  shower  and  kitchenette,  separate  WC.A  southwest-facing  balcony

offers an unobstructed view of the Avenue de Wagram.The apartment is bright and

has an optimized layout with plenty of storage space.For further information and to

visit  the  studio,  please  contact  Renan  Giraud:  +33  652635444  Agency  fees

payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,080

€/yearly - Montant estimé des dépenses annuelles ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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